
REQUERIMENTO Nº 01/2021 

 

EXMA. SRA: 

ODETE MARIA ANDRIONI NORA 

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUN. DE VEREADORES. 

DESCANSO - SC 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 01/2021 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requerer, após aprovado, seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

a) Tendo em vista que há falta de medicamentos na farmácia básica, Qual o 

motivo para a falta de medicamentos na farmácia básica do município? 

 

b) Como é feito o monitoramento da quantidade dos medicamentos da farmácia 

básica, para que, antes do término, seja providenciada a solicitação dos 

mesmos? 

 

c) Quando terminam os medicamentos, qual procedimento adotado? 

 

d) Depois de solicitados, qual prazo de chegada dos medicamentos faltantes à 

farmácia básica? 

 

e) Há algum medicamento não será mais disponibilizado na farmácia básica? Por 

quê? 

 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 09 de fevereiro de 2021 
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